## **EDITORIAL**

Deseo expresar, como Director y en nombre de todo el consejo de redacción el agradecimiento por los testimonios de felicitación que hemos recibido de los socios de nuestra Sociedad.

Pero, a su vez, creo que expreso el sentir de todo el consejo de redacción y el de todos los socios si manifiesto que no estamos satisfechos de nuestra Revista. Una serie de errores, a nuestro criterio, se subsanaron ya en este segundo número y esperamos a la vez que os rogamos nos mandeis todas las iniciativas que creais convenientes para proseguir un proceso de corrección constante.

Esta Revista fue propuesta para fomentar el intercambio de información y abrir una ventana a todos los trabajos que tanto los neuropsiquiátras como los profesionales afines hicieran y sin duda abierta a todas las corrientes de pensamiento que coincidan en el campo de la Neuropsiquiatria Infanto-Juvenil.

La Revista precisa para su buena salud, de un conjunto de trabajos, al mismo tiempo que estos trabajos deben reunir las condiciones de publicación propuesta por las normas internacionales.

Estamos convencidos plenamente, de la alta calidad de multitud de trabajos que se efectuan en España y que mueren en un cajón sin llegar a

publicarse, o son abandonados a medio hacer.

Nuestra intención, nuestro interés, es conseguir el intercambio y la máxima difusión de cada uno entre todos, como ha sido siempre en el seno de nuestra Sociedad a través de las distintas Juntas que la han precedido.

A la Asamblea, al Dr. Linares Pezzi, Presidente, a la Junta Directiva, nuestro agradecimiento por su confianza,

Fdo. Dr. José Tomás Vilaltella Director.